

激化する極東アジアでの日米反革命共同行動に対決し、原潜寄港阻止、沖縄―本土の基地撤去斗争を。12-1月の斗いを突破口に、安保斗争のオニ段階を實力斗争として切り開け。

国際情勢の転換と安保六九年六月自衛延長の迂回

一九六九年にもつと固固を穿すばかりである現在、戦々は予想してはいたとはいえず、この秋の階級斗争が、機々々意味で大きな転換を画したものであったことを思い返さずにはいられない。①チエコ事件②10、21斗争③米大統領送送でのニクソン勝利④沖縄主権公送での屋良勝利⑤フラン危機 など諸事件は、二、三年前までは誰が及んば思ってもならなかった方向へと世界を急速におし進めたし、その年安保斗争を前に巨大な意味を日本及び世界の階級斗争に持つものとして突き出したのである。

戦々々々「火花」33号において提出し、「戦旗」においても提議した日帝の「六九年六月自衛延長」という安保ラインは、このように一方での帝国内主列強内部の新たな矛盾の形成と、他方での人民の斗いの昂揚の中でくり広げられざるを得なかったのである。本年の月経階から「米大統領送送の一日首相訪米」は言われ、秋の初めから自民党中層派を中心として「69年6月の安保自衛延長」とは言われていた。たゞ、この安保延長ラインは、何よりもまず米大統領送送での民主政勝利を想定し、米帝の世界戦略及び列強間の関係の現状維持を想定して立てられていたのであり、日本における階級関係にもどう変化はなく、大衆斗争をおさへさめるものとして立てられていたのであり、日本における階級関係にもどう変化はなく、大衆斗争をおさへさめるものとして、たどり着いていたのであった。たゞ、現実はどうでもなく、列強の矛盾が激化し、対立の激化と、国際階級斗争の昂揚は、米大統領にニクソンを登壇させ

た。ジョンソン―ニクソンの政変交代がくりた幕間は、米帝の世界戦略の展開のテンポを遅らせている。また日帝にと、この安保再編への日米交渉、テンポを遅らざるを得なくなっている。10、21斗争の60年以来的昂揚と沖縄主権公送での屋良勝利、以降のB52撤去斗争の昂揚は、日帝の必死の抑圧にもたつかわりか、爆発した昂揚であり、より本格的な対決をメルジョアジーに迫る。この権利斗争の萌芽としてあった以上、日帝は新たな攻勢を準備しているために、安保ラインの提出を延期せざるを得なかったのである。

戦々はこの敵の迂回が、この秋の階級斗争の昂揚によってもたらされたものであることを評価することも、すでに新たな敵の攻勢をたけらけつてあることに對して、隊列を固めなくてはならぬのである。大統領式典をも各口軸米大使の参加にとどめて「地球にゆる」という米帝の意図を、国際階級斗争により激しい暴力と反動をもって対しなかつ、列強との本格的な勢力圏争いにのり出さずとする際の慎重な敵の戦線整備が行われてくるものとして、戦々は理解しなくてはならぬ。これは帝国内主主義者層の戦線再編とはいわゆるものであり、新たな攻勢とは何であるのかわらぬ。

帝国内主主義の戦略再編と大衆的昂揚の持続

米帝の資本輸出拡大、貿易制限を軸にした独自利害の強化を軸にして、列強の勢力圏争いと政治的対立にまで発展しつつあることを戦々はみてきた。14日の夕の毎日新聞によれば、この動きは更にFICCCとFICPAの統合による欧州諸国同盟としての米帝の輸出に

する対抗の提唱、それと対抗しての米による自由貿易  
 易地協定(米、日、カナダ、中南米)又はの北大西  
 洋自由貿易地協定(米、E.E.C、E.F.T.A)の提唱  
 として進んでいる。世界経済のメロソック化をこうして  
 不可避である以上、国際貿易体制は適当な改革を  
 に行らざるを得ない、列強の対立は政治的、軍事  
 対立へと発展せざるを得ないのである。

先に出た米ソソックエード商務次官補の提言は未だ  
 一つの構想にすぎないが、米帝の対E.E.C、対日資本  
 輸出、この二つの矛盾を極のなみの進められるとす  
 れば、この二つは日米、西独米のN.A.T.O.を解  
 再編成のこの政治的解決を望むべきである。特に日  
 帝にとって、米帝の④の北大西洋自由貿易地協定の  
 方向は致命的な孤立を招かざるを得ない、なると  
 てこそ④の折衷の方向を望むべきである  
 ろう。それは三本筋外相の「太平洋洋圏構想」に  
 致し、「東南アジア共同防衛構想」にN.A.S.P.A.Cの  
 軍事化へと運われ早かれ遅かれ「中東アジア」も  
 のである。すなわち、日帝のアジア侵略の「中東」は速  
 められざるを得ない、それは極東「アジア」における  
 日米反革命軍事共同行動の強化として、促進される  
 を企及するのである。米帝の軍事的な動きは、ソソ  
 リカの一連の「ソソ」から、東海への艦隊派  
 N.A.T.O.軍演習、中東へのテコ入れ、ラオス国境への  
 爆撃強化、日本海への艦隊派遣などとして行われてお  
 り、全世界的戦略の転換を対中、対日、対ソの大量  
 規模戦略としてとり上げ、その目的は南米のプラン  
 スの中で、ベトナムー右進口革命を連の力を通じ  
 て解体させ、日、西独帝の軍事力強化を通じて通商兵  
 力を補強しようとして行われている。日帝を資本の過  
 剩を形成し、資本輸出を行わねば限り、又強まる段階  
 に達している以上、日帝はこの米帝の敷いた罠を歩ま  
 るを企及し、この日帝の原形を承認し、沖縄「本土」  
 一体化」政策の推進は、以上のようない国際情勢に規定  
 され、早くも行われようとしているのである。すな  
 わち日帝政治本質は佐藤三送内閣の組織を終了して臨  
 時国会→臨時国会にのぞきようとしており、安保マラン  
 の提出をめぐり、その政治の中心を国内統治機構

の急激な再編と、武力斗争部隊に対する徹底した  
 弾圧におつておこなっている。「一統制を實現せよ」、革命  
 的左翼集団の公安課の設置、防衛省警備隊の設置、  
 大規模捕、保潔連組織、学闘斗争への「学闘派」の養  
 成、レフトパージ、その他「この政治機構の再編成、  
 日本資本主義の南口主義としての発展にみち、統  
 一的国際体制の完成を目指すものである」とは言いつま  
 るを企及し、たが激化する国際的政治情勢は、日帝をス  
 ムーヴを国際体制再編にまた成列してはならない現在でも  
 、日帝の侵略、反革命を促さざるを得ない形勢に  
 達しているのである。故にソソはソソマシマシなだけと  
 ている組織戦の局面に對して、双方の組織戦によつて  
 打ち勝つていかなければならぬ、またこの国際的  
 政治情勢に要する、急げなければ日帝の新たな左  
 略、反革命への歩みを進められることに対して、断ず  
 ること「要請」、政治斗争をくり出していかなるかは  
 せん、マルジョマシマシなだけとこころの組織戦に  
 帝口主義的統治機構再編の攻めは、すでに国際斗争、  
 反合斗争、異国の対立を公衆の自発的奮闘によつ  
 て受けとめられ、日米反革命軍事共同行動の  
 強化に對抗する沖縄一原爆一基地斗争の新たな市場の  
 兆しとなつてあらわれ、そしてまたこの大衆的  
 潮流は、政治斗争の激化となる、と見られてくる。故  
 にこの大衆的市場の持続をしっかりとらえ、更に  
 再編して高まりへと組織していかなるかはなすべからぬ  
 である。

次頁へ続く

# パチを！

田中  
 上納費、九州米運賃、海任設置費、救済費、  
 官備近路などの費用を支出するために、巨額の  
 一十ノ二割ローンを請う。このローンで達成  
 可能な同盟が、臨時的發展を遂行するロビイアから  
 なる。巨額六十ノ田中を、管理「エ」。

# 四 原若一沖繩をめぐる極

## 東情勢

本年一月、佐世保出港直後の原若一が、ベトナム・ラオス、朝鮮半島に急行したのは、その間にこの武裝テロ事件と、ノース・ベトナムの軍事事件の直後であった。そしてこれらの諸事件は一月末のベトナムでのテト内戦と密接に関連して行つたのである。二ヶ月の間に、北ベトナムの極東・アジア戦略と、北ベトナムの解放戦線、北朝鮮・南朝鮮人民の解放斗争との対抗は本年一月と同様の局面を形成しており、原若一沖繩問題はこの極東・アジア情勢と不可分の関係にある。

ベトナム民族解放戦線は、テト攻撃以降、急テンポで農村部の革命行政機構の組織づくりを展開し、現在では南ベトナム国土の大半の地域に革命行政組織が作り上げられ、都市と軍地を包圍しており、南ベトナムでの軍事情勢に随つてみれば、明らかに解放戦線に有利に展開している。だが米軍は三の局面をベトナム情勢に想定するに足らなく、至世界戦略の観点に於いて、極東政治のベトナム・インド・パキスタン・タイランド・ビルマ・インドネシアの連綿した一帯を、米軍の支配しようとしているのである。この米軍の世界戦略の動向に對抗して、後進諸国人民の武装解放斗争は中東・インド・パキスタン形成された極東では朝鮮半島に集中している。

12月2日、佐世保にベトナムを中心とする米第七艦隊の艦隊は、日本海に派出して、朝鮮半島に対する軍事挑発を行つた。この米軍艦隊は、北朝鮮の対馬海上自衛隊の警戒艇に「ベトナム人以上の上陸させ、また北朝鮮海岸に対する攻撃が懸念されたため、適当な位置の韓国に於ける攻撃艇が、必要が生じた」と述べている(12月2日朝日)。平壤、日米朝鮮中絶通信の南朝鮮側の報道は、佐世保の艦隊は、最近南朝鮮の慶尚北道豊基郡にも南朝鮮の二武裝遊撃隊が出現して地方住民に政治宣伝工作を行つた。その結果、住民が郡人民委員会を組織し、各島嶼に革命委員会を設立した。武裝遊撃隊は、綿密な計画と準備のもとに郡内の主要な地区に進出し、住民と軍民を結ぶた。12月3日朝日)これらの報道は、朝鮮人民の武装解放斗争が、北ベトナムの軍事挑発をうけるわけは極

にあり、米軍が無視することの出来ないものであることと示しているのである。「統一朝鮮戦争」「人民武装戦争」など、北政権による南朝鮮革命軍陣地の強化は南朝鮮の革命組織の急進を、北朝鮮の長文物語している。

後進諸国解放斗争がベトナムからラオス、カンボジアへと拡大しているが、むしろインド・パキスタン、中東へと西へ広がるが、こののは偶然ではない。列強の市場分割の局面が、この地域に移りはじめ、帝国主義と反動的民族ブルジョア主義の結合が進んでいるからである。この市場分割と階級斗争の激化をめぐって、米ソのインド洋、中東への階級派競争があるのである。そして今日成のクニ年朝鮮武裝遊撃隊の宣言は、以上の動向から生じる極東の軍事的空白を利用して、米軍、日軍の南朝鮮支配に對抗しようとするものである。

以上のように見ると、我々は現在の朝鮮での階級斗争の発展もまたその関係は、二の二、三年の間、より発展するにほかならぬ、この極東情勢の激化の中で日軍の位置がより著しけりにされてゆくといふことは、明白である。

確かに我々は、南朝鮮の諸革命組織と武裝遊撃隊その他の闘いが、北朝鮮の戦線といかなる関係を保持しているのか、北朝鮮の世界戦略との連、中国との関係、あるいは北ベトナム、キューバなどとの関係なども明らかにしようだけのことである。北朝鮮の政治的動向は、極東情勢の推移の中で、日軍のナチヨナリズム、非民主主義攻撃が、手ごたえを占めることであり、この攻撃は、北朝鮮の権威主義による侵略、を導き、「国統」をプロレタリアートに迫るものとして行われようである。二三年作戦その他一連の朝鮮危機・間接侵略の想定(1950年)の日米大分裂として、在列の諸強が、第二次朝鮮戦争に対する思想的、政治的動向は、北で、北ベトナムに集中している。

→以上、次ページへ続く。





九州などで起つてくる中小企業労働者の工場占拠、奥  
カエトも地域の労働運動の新たな発展をも、形成されてくる  
いる。一目田原の東大里農村組合の発展、帝国主義大学  
としての機能と秩序をすべて解体し、安部一歩、原  
藩斗争の陣地に突進して行くものとして、至學連、地  
区反対の総力を上げて実現しなくてはならぬ。

「世帯の集会」に労働者が押しかけた。二つして革  
命的な人民集会がもたらはじめ、そこは自由のための  
の闘争における先進的な階級でロシアリアーが  
優勢とした。ハレーニ、モスクワ事件の教訓」と  
と述べられている。また、北條に東大を突破口として  
日大、中々その他の学園斗争を高め、ゆがなくてはな  
らない。二の二に成功したと三、地域労働運動の持  
つてくる意味はますます、三つしたものととなり、中  
中々斗争と結合したソロエニ運動として二つ一併成  
長してゆくであろう。

以上田原を中心として、二つ一併の斗争を二つ、安部  
斗争の第二段階を必ず推進しなくてはならぬ。

以上。





